

tra hermosa compañera y a vuestros madre nobilísima, mujeres admirables que han sabido guiar vuestro destino por el difícil camino de la Historia, hasta confundirlo con los destinos de la Patria».

### Antonio de Undurraga a la Argentina

Ha sido designado primer Secretario en la Embajada de nuestro país en Argentina, el poeta Antonio de Undurraga. Debemos celebrar este nombramiento que viene a demostrar que el Supremo Gobierno, comienza a tomar en cuenta a los artistas, y hombres de letras en general, para que tengan la oportunidad de dar a conocer a su país en el extranjero, a través de su arte y de sus facultades intelectuales. Y en este caso es doblemente satisfactorio constatar el caso, pues Undurraga, antiguo colaborador de esta revista es además de hombre de letras, abogado de prestigio, que ya ocupó cargos de importancia en la Administración Pública de Chile, demostrando de este modo que un poeta o un novelista, además de hacer obra literaria, es capaz asimismo de desempeñarse con eficiencia y lucimiento en cualquier cargo que se le encomiende.

Undurraga hará obra de efectiva vinculación entre los países hermanos que son Argentina y Chile, que ligados por lazos históricos de permanente significación, tienen un común origen racial dentro del concierto de las naciones iberoamericanas. Undurraga es hombre activo, lleno de entusiasmo, de fe y de ilusionada juventud para trabajar en esta labor de acercamiento, que hoy día es más necesaria que nunca, pues la incompreensión que reina en el mundo se ahonda y crea absurdos e imaginarios muros que dividen al hombre y las naciones que debieran vivir en una grande y efectiva armonía.

Undurraga, autor de varios libros, trabajador incansable, lleno de optimismo y de fe, hará sin duda alguna, un brillante papel en nuestra Embajada en Argentina. Estamos seguros de

que su labor estará encaminada a provocar un cordial y efectivo entendimiento entre los escritores de ambos países.

### Un libro de Francisco Trabal

Acaba de ser editado en Méjico, un nuevo libro del conocido novelista catalán, Francisco Trabal, avecindado en nuestro país desde hace varios años y en donde ha hecho una fecunda e interesante labor cultural. A él se le debe transmisión semanal del boletín noticioso que sale al aire por una de las radios emisoras santiaginas, dando cuenta del movimiento literario de nuestro país. Actualmente Trabal dirige con gran acierto y éxito comercial, la Editorial Rapa Nui, que se dedica a estimular entre nosotros la producción de literatura infantil. Numerosos son, en efecto, los autores chilenos que han entregado obras de este género a la citada editorial y entre las últimas, podemos citar algunas de Hernán del Solar, que ha resultado un estupendo autor de cuentos infantiles. Mariano Latorre, nuestro veterano autor de novelas y cuentos chilenos de vasta nombradía, acaba de editar «El Choroy de oro», hermoso y original relato de vivo y notable relieve en su aspecto autóctono.

A todas esas actividades une Trabal las del novelista en actividad permanente. Con motivo de su novela «Temperatura», a la cual nos referimos, el novelista catalán ha recibido los parabienes y el estímulo cordial de sus compañeros de letras y de sus amigos que lo visitaron en su casa, con este motivo. «Temperatura», el libro de Trabal, escrito en catalán, se está traduciendo actualmente al castellano para ser editado próximamente aquí en Santiago.

### Nuevos libros

En el curso de este mes de abril, la Editorial Nascimento, ha lanzado a la publicidad dos libros de auténtica estirpe chi-